
Ｎｏ 項目 意見 市の考え方

1 商店街通りの工事

商店街通りのリニューアルに期待しています。
しかし電線を地面に埋める工事で店の前を何回も掘ると聞い
ています。営業できない期間が長いと店の存続にも影響する
ので心配です。

ご意見ありがとうございます。
草薙駅南口では地域住民や来街者で賑わう居心地の良い環境づくりを目標に、草薙商
店街通りの電線共同溝整備及び歩道を中心とした道路のリニューアル工事を計画して
います。
ご指摘を踏まえ、草薙商店街通りにおける電線共同溝及び道路工事の際には、沿線の
店舗や住民の皆様へできる限り分かりやすく事業の内容や進捗を周知していくととも
に、影響を及ぼす期間をなるべく減らしていけるよう努めてまいります。
リニューアルにより歩行者が滞留する空間を整備することで、道行く人が一休みしたり語
らったりできる歩行者優先のストリートに生まれ変わりますので、ご期待ください。

2
草薙駅北口通り線

の照明

草薙駅北口に新しくできた道路に照明がついているが位置が
低くて暗い。すれちがってもその人の顔が見えない。もっと高い
位置から明るく照らすようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。
（都）草薙駅北口通線につきましては、駅周辺における移動環境の安全性の確保・利便
性の向上を目標に草薙駅北口から国道１号へのアクセス道路として整備しました。
この道路の照明につきましては、地元の皆様のほか、学識経験者や関係する学校、企
業に入っていただきました「JR草薙駅北口グランドデザイン研究会」におきまして議論し
た上で設置をしたものです。
いただきましたご意見は受け止めさせていただき、今後運用状況を見ながら必要に応じ
て対応してまいります。

3 北口駐輪場
草薙駅の北口にある駐輪場は昼間見ると自転車がほとんど止
まっていないので、もっと定期を増やしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。
草薙駅北口駐輪場につきましては、草薙駅北口周辺が安全・快適に利用できる環境づく
りを目標として整備を行ったものです。
定期利用の多くが草薙駅から北に少し離れた高校や大学の学生となっており、昼間は
通学のため自転車が少ない状況となっております。
いただきましたご意見は今後の駐輪場運用の参考にさせていただきます。

4 商店街通りのWi-Fi 商店街通りにフリーWi-Fiを整備してほしい。

ご意見ありがとうございます。
今後のまちづくりの方策を考える上での参考とさせていただきます。
頂きましたご意見は草薙商店会や草薙カルテッドなど地域で活動を行っている方々と共
有させていただきます。
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5 商店街通り整備
草薙の商店街通りが素敵なストリートになることを期待してい
ます。

ご意見ありがとうございます。
草薙商店街通りでは、「人が集まる商店街」、「公園のような商店街」をキーワードとし
て、歩行者の滞留空間を確保し、連続性ある緑を配置しつつ、賑わいを創出するためベ
ンチなどのストリートファニチャーを配置するなど、歩いて楽しいまちの実現に向け、スト
リート整備を実施してまいりますのでご期待ください。

6 草薙駅南口通り

南幹線の草薙入口に横断歩道が東側にしかなく、草薙駅から
県立大学まで行くのに不便を感じています。地下道は暗いの
で、利用したくはありません。横断歩道をつけて頂けるとうれし
いです。

ご意見ありがとうございます。
今後の安全かつ快適な歩行者移動環境を考える上での参考とさせていただきます。

7
草薙の伝統文化

発信

草薙には1900年祭を迎える草薙神社がある。龍勢花火もあ
る。有度の住民は皆氏子。こんな素晴らしい伝統文化をもっと
発信してほしい。

ご意見ありがとうございます。
ご指摘のように地域には歴史・文化資源が多く存在しております。こうした地域資源を大
切にし、地域住民と一緒になって効果的な情報発信や活用を考えていきたいと思いま
す。
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